

## **Protokoll der FSR-Sitzung der Fachschaft Geschichte am 20.12.2017**

**Anwesend:** Nele, Gregor, Matti, Jenny, James, Paula E., Tietz, René, Bennet, Marius, Zischler, Dani, Tjark, Marlon, Alex, Näser, Tim, Nico, Marisa, Fe, Hannah, Theresa, Nico Ersti, Damien, Paula R., Linda, Jonas, Berndt, Olenik

**Beginn:** 20:20 Uhr    **Ende:** 21:09 Uhr    **Protokollantin:** Jenny

### **TOP 1 P/S/A**

Protokoll ist angenommen. In Sprechstunde war nichts. Anträge an Fe.

Sprechstunde am 12.01.: Alex und Jenny.

Fe berichtet von Finanzen, dass alle BFSGs da sind und erinnert daran, dass die Teilnehmerbeiträge überwiesen werden müssen.

Da James keine Ruhe gibt, wird über die Axt abgestimmt: 15 (ja)/ 5 (nein) / 4 (Enthaltung)

James sucht nach Angeboten.

### **TOP 2 Historikerkino**

Hannah und Fe möchten die Verantwortung gerne abgeben. Überlegung, ob es ein Amt dazu geben soll oder ob sie es direkt übergeben. Beschließen wir nach den Ferien, es wird sich aber mehr dafür ausgesprochen, es nicht zu einem Amt zu machen. Großes Dankeschön an Hannah und Fe für die tolle Arbeit!

### **TOP 3 Hopo**

Nele berichtet vom Rektorengespräch: Rektor spricht sich für den Erhalt kleiner Fächer aus. Dass die Uni-IDs zu spät kamen, soll nicht mehr vorkommen. Die Mewis haben keinen FS-Raum, es wurde kritisiert, dass sie nicht die Fakultät, sondern direkt den Rektor deswegen angeschrieben haben. Die Hofgartenarbeiten werden wohl doch nicht so laut. Juristen wollen ihr Juridicum renoviert bekommen. In den Semesterferien soll das Mobiliar renoviert werden, daher soll bis dahin Bescheid gegeben werden, wo Bedarf ist. Schlafmöglichkeiten für Bufatas in der Uni sind unwahrscheinlich. Es sollen zukünftig Partys in der Pop-Mensa gefeiert werden können. Konferenz Zukunft der Lehre wird stattfinden, Matti geht hin. Rektor ist für die Anwesenheitspflicht, wenn es für Lehrformat sinnvoll ist. Er wünscht sich dabei Flexibilität. Senat will keine Studiengebühren. eCampus und Basis werden erneuert. Rektor träumt von großer Phil-Fak Bib im HG-Erdgeschoss, wegen Statikproblemen.

Matti berichtet von FK, dass Asta Vorsitz und Finanzen jetzt 650€ bekommen, mit Zustimmung des SPs. Asta will aus leerstehenden Flüchtlingsheimen Studentenwohnheime machen.

### **TOP 4 Verdienstessen**

Wir gehen zum Mongolen. Nele macht eine Doodle-Umfrage.

### **TOP 5 Sofia**

Nele bittet um die Daten und Beiträge. Es ist schwierig Kontakte in Sofia zu finden. Haben aber einen Kontakt bei der KAS, der uns gerne helfen möchte. Während unserer Reise ist das orthodoxe Osterfest, weshalb eventuell einiges geschlossen sein wird.

### **TOP 6 Sonstiges**

- Bennet, der nicht da ist, stinkt
- Paula R. schlägt Amt für Fachschaftskommunikation vor
- wir überlegen uns weitere Ämter